



La 65 Legislatura en San Lázaro será recordada por “cerrazón al diálogo” de la 4T, acusa PRI



La vicecoordinadora del PRI en la Cámara de Diputados, Blanca Alcalá, afirmó que la 65 Legislatura será recordada por la cerrazón al diálogo y la descalificación de bloque oficialista en temas estratégicos para la nación.

Señaló a las bancadas de Morena, PVEM y PT como una mayoría irreconocible, empeñada en fustigar las diferencias personales, por encima de las capacidades institucionales.

Alcalá sostuvo que PRI, PAN y PRD dieron en el pasado reciente gobernabilidad e institucionalidad democrática para avanzar en el desarrollo económico y social que México demandaba.

“No era perfecto el camino, pero juntos los actores políticos de esos tres partidos sentaron las bases de una democracia constitucional que no estaba bajo sospecha; edificaron una forma de gobierno bajo la cual nadie ejercía el poder sin el escrutinio de los demás poderes públicos”.

Alcalá reprobó, sin embargo, que la mayoría parlamentaria durante las dos últimas legislaturas rechace la alternancia, la transparencia y el equilibrio de poderes por los que tanto clamaron.

“Ahora, desdeñan la incertidumbre en los resultados y la certidumbre en las reglas”, puntualizó.

Pese a todo, aseguró, el grupo parlamentario del PRI seguirá insistiendo en que lo público son asuntos que involucran a todas y todos sin excepción.

“Seguiremos insistiendo en los tiempos por venir que el trabajo parlamentario exige análisis riguroso y resultados concretos. Esfuerzos colectivos que hagan posible en los hechos un piso más parejo y un cielo más abierto, independientemente de nuestro género y el color de nuestra piel”, remarcó.

<https://www.milenio.com/politica/pri-acusa-65-legislatura-recordada-cerrazon-dialogo>